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Na noite desta quarta-feira (23), ocorreu no auditório do Centro Universitário Estácio, em
Taguatinga, a Solenidade de Posse da Diretoria, do Conselho e das Comissões Temáticas da
Subseção da OAB em Taguatinga. A solenidade foi aberta pelo presidente da OAB/DF, Dr.
Délio Lins e Silva Júnior, com homenagem aos ex-presidentes da Subseção, incluindo o Diretor
do JORNAL SATÉLITE, Wílon Wander Lopes, que foi o primeiro presidente da
OAB/Taguatinga. Foi com a iniciativa de Wílon, com o apoio do JORNAL SATÉLITE, que
houve a descentralização da Justiça do DF. A partir desta vitoriosa campanha, Taguatinga e
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outras regiões administrativas passaram a ter fórum; antes, só havia no Plano Piloto. Depois da
execução do hino nacional, houve a leitura de juramento dos empossados. Com a palavra, a
ex-presidente Dra. Andressa Pelissari, discorreu sobre o respeito que os advogados têm que
dedicar uns aos outros, em favor dos bons costumes e da ética. Já o Dr. Sérgio Fonseca,
também ex-presidente da Subseção, relembrou aos empossados que este é um trabalho
árduo, dedicado, e que não existe remuneração, “existe somente a expectativa de ver jovens
advogados, de ver advogados mais experientes e velhos advogados, mais antigos, se
entrosarem para servir aos advogados e à sociedade. Ser advogado não é tudo, mas é quase
tudo”, concluiu Sérgio. Empossado como novo presidente da subseção de Taguatinga, o Dr.
Flávio Fonseca falou da importância que a atual diretoria da OAB/DF dá para as subseções, o
que não fica só no papel e no discurso. Disse ainda que a Subseção contará, este ano, com
novidades, “Taguatinga vai ter uma subseção realmente preparada, adequada e equipada para
receber e servir os advogados”. Para encerrar a noite de solenidade, o Presidente da OAB/DF,
Dr. Délio, discursou sobre o trabalho das comissões e como estas são importantes para a
OAB: "as comissões são o pulmão da OAB, seja de Taguatinga ou de qualquer seccional”. 
Republicado
por ter havido, ontem, um problema técnico.
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